

Öffnung des Mondenaparkes. Wie im Gemeinderatsausschuß für technische Angelegenheiten mitgeteilt wurde, wird der Mondenapark im 3. Bezirk demnächst zur allgemeinen Benützung geöffnet werden. Der Park, der stellenweise den Charakter eines Wildparkes trägt, gehört zu den schönsten Anlagen der Stadt Wien.

Die Schönbrunner Vorparkwiese als Spielplatz. Im Gemeinderatsausschuß für Wohlfahrtseinrichtungen und Jugendfürsorge wurde die strittige Vergebung des Schönbrunner Vorparkes zur Befriedigung der sich darum bewerbenden Körperschaften bereinigt. Dem Turnverein Jahn wurde die Wiese zur Benützung für Montag, Dienstag und Freitag zugewiesen. Dem Verband der sozialistischen Arbeiterjugend Deutschösterreichs, der übrigens als erste Organisation bereits am 15. März um die Ueberlassung der Wiese angesucht hat, damals aber abgewiesen wurde, steht nunmehr die Benützung an allen Tagen der Woche mit Ausnahme von Samstag von $\frac{1}{2}$ 7 bis 9 Uhr abends zu.

Der Bau der Floridsdorfer Brücke. Der Gemeinderatsausschuß für technische Angelegenheiten hat beschlossen, für den weiteren Bau der Floridsdorfer Brücke 5.6 Millionen Kronen zur Verfügung zu stellen.

6666 Mark für die Wiener Kinder. Durch Frau Gräfin Hagenburg in Darmstadt wurde das Ergebnis eines „Wiener Abends“ zu Handen des deutschen Konsulates im Betrage von 6666 Mark erlegt, und von Konsul Vivenot Bürgermeister Reumann zur Verfügung gestellt.

Straßensperre für Lastkraftwagen. Das Befahren des nördlich der ehemaligen Militärschießstätte von der Wagramerstraße abzweigenden zum Strandbad Alte Donau führenden Weges wird für Lastkraftwagen verboten. Uebertretungen des Verbotes werden mit Geldstrafen bis zu 2000 K oder mit Arrest bis zu 14 Tagen geahndet.

Gräberwiederbelegung. Nach dem 1. August werden am Sievringer Friedhof eigene Gräber der Gruppe X sowie einfache Gräber der Gruppe XI wiederbelegt. Enterdigungen sind nur vor der Wiederbelegung der Gräber zulässig. Gesuche bis längstens 1. August an die Magistratsabteilung 12, Neues Rathaus.